

PANOMEC
(ivermectin)

Boehringer Ingelheim Animal Health
Canada Inc./Boehringer Ingelheim Santé
Animal Canada Inc.
5100 South Service Road
Darien, ON L3R 9Y4
Proxeve[®] is a registered trademark of the
Boehringer Ingelheim Group.
Boehringer Ingelheim
Boehringer Ingelheim

microfilariae du genre *Dirofilaria*; ces réactions ont été attribuées à la présence, en grande quantité, de microfilariae mortes dans les tissus. Ces symptômes ont disparu spontanément en quelques jours. Dans les cas de réactions graves, consultez votre vétérinaire. Si les symptômes persistent, consultez un vétérinaire.

2. Prendre les précautions d'usage lors du traitement des animaux PANOMEC ou gravement affaiblis.

3. Éviter l'usage de PANOMEC pendant la période de reproduction chez les chevaux. Ce produit ne doit pas être utilisé chez d'autres espèces animales car il peut provoquer des réactions défavorables graves, allant jusqu'à la mort chez les chiens.

INDICATION
Pour le traitement des infections par les parasites internes, y compris les larves d'estres, chez les chevaux. Consultez votre vétérinaire pour le diagnostic, le dosage, le spectre d'activité dans le DÉPLIANT CHINCLUS.

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION
Pour administration orale seulement. Administrer le produit à l'aide d'une seringue pré-mesurée. L'ACTIVITÉ D'ADMINISTRATION DOIT ÊTRE COMPLÈTE ET DANS LE DÉPLIANT CHINCLUS.

ENTREPOSAGE
Entreposer à une température inférieure à 30 °C.

PRÉCAUTION
1. On a observé des entorses et/ou la diminution chez quelques chevaux à la suite du traitement. Dans le cas de ces entorses, on a diagnostiqué une infestation de

microfilariae, and it is assumed the reactions were the result of microfilariae dying in large numbers. Although the signs resolve spontaneously in a few days, in severe cases the treatment may be advisable. Consult your veterinarian should these symptoms persist.

2. Reasonable care should be taken in the handling of sick or debilitated animals.

3. Avoid use in horses only. This product should not be used in other animal species as severe adverse reactions, including fatalities in dogs, may result.

For the treatment of infections with internal parasites, including bots, in horses. Consult your veterinarian for the diagnosis, dosage, and spectrum of activity for horses. (SEE ENCLOSED PACKAGE INSERT FOR COMPLETE SPECTRUM OF ACTIVITY).

DOSAGE AND ADMINISTRATION
For oral use only. Use one syringe per 600 kg of body weight. Administer the product using the syringe provided. THE ADMINISTRATION MUST BE COMPLETE AND IN THE ENCLOSED PACKAGE INSERT FOR HORSES. (SEE DIRECTIONS).

STORAGE
Store below 30°C.

CAUTION
1. Some horses have experienced reactions with swelling and itching shortly after treatment. In more such cases, the horses have been diagnosed as carrying heavy infections of *Dirofilaria*

Net Contents
Contenu net
6.42 g

DM 02237887



Oral Paste for Horses
Pâte orale pour chevaux



Net Contents
Contenu net
6.42 g

For the treatment of infections with internal parasites, including bots, in horses.
Active ingredient: Each syringe delivers 120 mg of ivermectin

Veterinary Use Only/Usage vétérinaire seulement

PANOMEC
(ivermectin)

Active ingredient: Each syringe delivers 120 mg of ivermectin.
USAGES EN GARDE:
Ce médicament ne doit pas être administré aux chevaux de moins de six mois d'âge.
Garder ce produit, ainsi que tout médicament, hors de la portée des enfants.

For the treatment of infections with internal parasites, including bots, in horses.
Active ingredient: Each syringe delivers 120 mg of ivermectin

PANOMEC
(ivermectin)

DATE SUBMITTED: February 27, 2020 (Boehringer Ingelheim Animal Health Canada Inc.)

PANOMEC

(ivermectin) Oral Paste for Horses
(ivermectin) Pâte orale pour chevaux

ACTIVE INGREDIENT : Each syringe contains 120 mg of ivermectin.

DOSAGE : For oral use only. Use one syringe per 600 kg of body weight. See enclosed package insert for complete use directions.

WARNINGS : This drug is not to be administered to horses that are to be slaughtered for use as food. Keep this and all drugs out of the reach of children.

Veterinary Use Only • Usage vétérinaire seulement

INGRÉDIENT ACTIF : Chaque seringue contient 120 mg d'ivermectin.

POSOLOGIE : Pour administration orale seulement.

Administrer le contenu d'une seringue par 600 kg de poids corporel. Voir le mode d'emploi complet dans le dépliant ci-inclus.

MISES EN GARDE : Ce médicament ne doit pas être administré aux chevaux destinés à des fins alimentaires. Garder ce produit, ainsi que tout médicament, hors de la portée des enfants.

Net contents/ Contenu net 6.42 g

DIN 02237867

LOT:
EXP: 148950-002

Boehringer Ingelheim Animal Health Canada Inc.
Boehringer Ingelheim Santé Animale Canada Inc.
5180 South Service Road, Burlington ON L7L 5H4



Boehringer
Ingelheim

**DATE SUBMITTED: February 27, 2020 (Boehringer Ingelheim
Animal Health Canada Inc.)**

